



El Frente de Estudiantes pide espacios más accesibles

El Frente de Estudiantes de Salamanca denuncia la falta de accesibilidad en algunos edificios adscritos a la Universidad. En concreto, la asociación reclama que las rampas de los centros cumplan la normativa para que puedan ser utilizadas por todos los alumnos, con independencia de su discapacidad, piden también adaptar los pasillos y las aulas para que los alumnos en silla de ruedas puedan transitar por ellos y lo mismo en el caso de los aseos. Además, el Frente de Estudiantes exige al Rectorado que garantice que haya evaluación 'online' para los que no puedan acudir a las aulas. |L.G.